

Alejandro Armenta (Presidente de la Mesa Directiva del Senado) Entrevista con Jaime Núñez

"Sin duda siempre habrá debate y polémica, es la tarea de la diversidad legislativa que hay. Sí hubo un debate intenso (el día de hoy), pero lo importante es que los ciudadanos tienen elementos de análisis a partir de las posturas de los diferentes grupos parlamentarios y eso es bueno porque enriquece. Estamos a un mes de que concluya la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, sin duda vendrá una nueva etapa a partir de septiembre; viene una renovación de las Mesas Directivas y son nuevas oportunidades para construir el diálogo".



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAzapE3DBPWkaDQ&id=75F18D3264FEE48F%215634&cid=7 5F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp